

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Núm. 3.217

Ceuta, Domingo 25 de Febrero de 1945

Ejemplar 25 cts

## EDITORIAL

### Contribución española en la Paz

Las recientes declaraciones del ministro de Industria y Comercio, señor Carceller, relacionadas con la posibilidad de una más activa colaboración de España en las tareas de avituallamiento a los pueblos liberados, cuando llegue la paz, ponen de relieve junto a la trascendental importancia del tema, una bien definida línea de política externa que resume la aspiración general de los españoles.

Nuestra patria que por altas razones no tomó parte en esta guerra y se mantuvo siempre en las directrices fijadas por el Caudillo, dentro del marco de una absoluta y correcta neutralidad, no puede negarse a prestar, e incluso ha ofrecido su concurso, espléndido por el potencial de trabajo extraordinario que dispone, para ponerlo al servicio de esa ineludible y humanitaria empresa, que descansa en la consolidación de la paz futura. Nuestra colaboración en este esfuerzo encontrará en el Gobierno y en la nación española, todo el apoyo, y toda la simpatía que inspira siempre el deseo de ayuda a los países que sufrieron. Sin embargo nuestra buena voluntad inicial, no será bastante. Habrá que llegar en este aspecto a un inteligente acuerdo, entre los que piden nuestro concurso, sin olvidar nuestras posibilidades, va que si una parte de los artículos que España pudiera proporcionar, depende de las materias primas que se nos faciliten, lógicamente, los envíos condicionarán las exportaciones, una vez cubierto el cupo de la necesidad nacional.

No dudamos que por este camino de la comprensión mutua, podrán conseguirse excelentes resultados. En España existen magníficas posibilidades de trabajo que podrían ponerse al servicio del mundo en las tareas de la Paz. No será pues el Gobierno español, el que ponga obstáculos en esta tarea. Nuestro esfuerzo, será la contribución generosa para aliviar los sufrimientos de un mundo, que ha padecido la más cruel de las devastaciones.

## ECOS NACIONALES



Bajo la presidencia del ministro de Trabajo y de otras altas jerarquías, ha tenido lugar en el Museo Naval de Madrid la inauguración de un curso de orientación pesquera y marítima, patrocinado por el Instituto Social de la Marina. (S. O. C.)

## 40 divisiones aliadas toman parte en la ofensiva del Oeste

### El tercer Ejército norteamericano ocupa 105 kilómetros de territorio alemán

Berlín, 24.—Cuarenta divisiones participan en la ofensiva anglo-norteamericana del oeste, declaró el portavoz militar de la Wilhelmstrasse. Se espera que la ofensiva se extienda en dirección sur, en una longitud de 200 kilómetros de frente.—EFE.

### 105 KILOMETROS DE TERRITORIO ALEMÁN OCUPA EN UN FRENTE EL III EJERCITO NORTEAMERICANO

París, 24.—El III Ejército norteamericano ocupa un frente de 105 kilómetros en territorio alemán y el rápido avance de su Caballería de la noche pasada a las primeras horas de hoy, ha puesto en manos estadounidenses parte de las defensas de la línea Sigfrido en una longitud de más de cincuenta y cinco kilómetros al sur de Prum, comunica el enviado especial de Reuter, cerca del Cuartel General de Patton.—EFE.

### NIEDERAN, EVACUADA POR LOS ALEMANES

Berlín, 24.—La ciudad de Niederau, en la orilla del Roer ha sido evacuada por los alemanes después de diez horas de combate.—EFE.

### JULICH HA SIDO OCUPADO

París, 24.—La ofensiva aliada del Roer ha tenido como consecuencia la conquista de Julich y la penetración en Duren, así como la ocupación de siete pueblos más en un frente de veintiseis kilómetros al otro lado del río.

Entre los pueblos conquistados además de Julich están Roslar, Gevenich, Rurich, Salgeridof, Huchem y Stammel.—EFE.

## Una alocución del Führer en el 25 aniversario del PROGRAMA NACIONAL-SOCIALISTA

### «Continuaremos la lucha hasta el fin, porque también en estos acontecimientos se producen cambios históricos cada 7 años»

Munich, 24.—En conmemoración del 25 aniversario de la publicación del programa del Partido nacionalsocialista, el secretario de Estado, Herman Esser, dió lectura a la siguiente alocución del Führer, que dice entre otras cosas:

«El deber del trabajo me impide abandonar el Cuartel General en el momento en que conmemoramos el 25 aniversario del día en que el programa de nuestro Movimiento fué anunciado y aprobado.

La coalición de enemigos que tenemos enfrente de nosotros, se encontraba ya en plena lucha, unidos contra el pueblo alemán en aquel 24 de febrero. Son los mismos: el capitalismo explotador y el bolchevismo exterminador de hombres. Desde hace mucho tiempo, el judaísmo internacional utiliza las dos formas del capitalismo y el bolchevismo para aniquilar la libertad y el bienestar social de los pueblos. Pero hay una diferencia formidable entre la Alemania de 1920 y la de 1945. Entonces era una nación completamente paralizada. Hoy es un pueblo que se defiende con fanatismo ilimitado. Hoy sabemos lo siguiente: Sin nuestro programa no hubiera sido posible la construcción del nuevo Estado, nuestro pueblo no hubiera podido recobrar sus fuerzas desde el punto de vista social y sin estas dos realizaciones no habría hoy ni un imperio alemán ni un pueblo alemán.

Hace 25 años anunció la victoria del Movimiento. Hoy profetizo guiado por la fe en nuestro pue-

## EL PRIMER MINISTRO DE EGIPTO, MUERTO A TIROS

### EL ATENTADO SE PRODUJO CUANDO SE DIRIGIA DE LA CAMARA DE DIPUTADOS AL SENADO

### LA DECLARACION DE GUERRA AL EJE FUÉ ANUNCIADA AYER

### EGIPTO DECLARA LA GUERRA AL EJE

El Cairo, 24.—Egipto ha declarado la guerra al Eje, anuncia la Reuter.—EFE.

### EL PRIMER MINISTRO DE EGIPTO HA SIDO MUERTO A TIROS

El atentado se produjo cuando se dirigía de la Cámara de Diputados al Senado

El Cairo, 24.—El primer ministro de Egipto, Ahmed Maher Bajá ha sido muerto a tiros esta noche cuando se dirigía de la Cámara de los Diputados al Senado.

Recibió tres balazos en el pecho y la muerte fué instantánea.

El asesino, de filiación extremista, ha sido detenido.

El Parlamento suspendió inmediatamente sus sesiones y el presidente de la Cámara anunció que todos los que se hallaban en el edificio del Parlamento tendrían que salir por una sola puerta, donde fueron sometidos a un minucioso registro y hubieron de presentar la documentación.

Al conocerse la noticia de la muerte del jefe del Gobierno se vió llorar a muchos diputados y senadores.—EFE.

## Siria y el Líbano declararán la guerra a Alemania antes de fin de mes

Beirut, 24.—Se cree que Siria y el Líbano declararán la guerra a Alemania y el Japón antes de fin del mes actual, dice Reuter. La Cámara siria adoptará la resolución el lunes próximo.—EFE.

## Acuerdo comercial entre Francia y los Estados Unidos

### El valor total de los suministros se calcula en cinco mil millones de dólares

París, 24.—El gobierno francés ha aprobado un proyecto completo de acuerdo franco-norteamericano de Préstamos y Arriendo, que le ha sometido al gobierno de los EE. UU.

El valor total de los suministros que los EE. UU. se proponen facilitar a Francia se calcula en 5.000 millones de dólares. Se destinarán a la reconstrucción de Francia y atenciones y necesidades de carácter puramente militar.—EFE.

## Roosevelt dirige un mensaje a la conferencia interamericana que SE CELEBRA EN MEJICO

Méjico, 24.—La delegación de los EE. UU. en la conferencia de Chapultepec, ha propuesto a las demás delegaciones iberoamericanas la supresión de la censura de prensa americana. La proposición sugiere que en todos los países del hemisferio occidental los corresponsales de prensa gocen de libertad para recoger sus informaciones y transmitir las libremente al extranjero sin interferencias de ningún organismo oficial.—EFE.

### EL MENSAJE DE ROOSEVELT A LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE MEJICO

Washington, 24.—En el mensaje a la Conferencia interamericana que se celebra en Méjico, Roosevelt dice entre otras cosas lo siguiente: «Desde el día de su independencia, las repúblicas americanas, han explorado sin descanso todas las sendas que conducen a la libertad, a la justicia y al bienestar internacional.

Hay hombres de todas las naciones amantes de la paz que dirigen a vosotros la mirada en busca de la luz que ilumina el

duro camino de la seguridad y la paz mundial y de un nivel de vida económica más alta.

Con su propósito moral y su esfuerzo, las naciones americanas harán causa común para alcanzar el objetivo más noble de las aspiraciones humanas».—EFE.

## Portugal tendrá un puestio en las comunicaciones aéreas

Lisboa, 24.—En las declaraciones hechas a un redactor de «O Seculo» por el nuevo ministro de Francia en Lisboa, Jean du Sault, manifestó que pensaba intensificar las relaciones intelectuales entre Portugal y España, aunque sin olvidar las comerciales. Añadió que confía en que Portugal tendrá una misión importante en el futuro de las comunicaciones aéreas dada su situación geográfica.—EFE.

## Llegan a Italia nuevas fuerzas brasileñas

Cuartel aliado del Mediterráneo, 24.—Se anuncia la llegada a Italia de un nuevo e importante contingente de tropas brasileñas.—EFE.

## S. E. el Alto Comisario LLEGO AYER A MELILLA

### Le acompañaban el general Múgica y el director general de Sanidad

Melilla, 24.—Procedente de Tetuán llegó en avión al aeródromo de Tahuima S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, acompañado del jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, General Múgica, el director general de Sanidad, Dr. Palanca y de sus ayudantes.

Fuó recibido por las primeras autoridades.

Una sección de Aviación rindió honores. Seguidamente se dirigió a la Delegación del Gobierno, donde se hospedó.

Fuó cumplimentado por las autoridades, representaciones de los

organismos oficiales, jefes de la guarnición y jerarquías.

Una compañía de Infantería con bandera y música, le tributó honores.

En la mañana del domingo, el Alto Comisario, acompañado del director general de Sanidad, visitará los centros de Higiene infantil, Laboratorio Municipal, casas protegidas y otros centros.

El mismo día, en el salón de actos del Ayuntamiento le será impuesta la Medalla de oro de la ciudad, por el alcalde. Después será obsequiado con un almuerzo.—CIFRA.

# A POLO

A las 3 sin numerar; a las 5 y a las 7 numeradas. A las 9 y a las 11 sin numerar.  
Astoria presenta el estreno de la grandiosa producción que tiene por título

## DOS MUJERES Y UN AMOR

Una película de excepción con un reparto sensacional cuyo primer triunfo garantizan tres nombres de los más famosos del cine. Carole Lombard - Gary Grant y Kay Francis y un director genial: JOHN CRONWELL.

Próximamente:  
CUANDO PASA EL AMOR, por Guillermina Grin-Luis Durán y Marta Flores.  
BAILANDO CON EL EMPERADOR por Marika Rokk.  
IBENE, por Anna Neagle-Ray Milland.  
LA PITONISA, por Paulette Goddard y Rall Milland.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

25 de febrero. — II Domingo de Cuaresma. — Santos Victorino, Víctor, Nicéforo, Claudio, Dióscoro, Serapión, Papias, Herena, Donato, Justo, mártires; Félix III, Papa; Tarasio, obispo; Cesáreo, confesor y Beato Diego Calvalho. — Privilegiado de segunda clase. — Ornamentos morados

## DOMINGO II DE CUARESMA

Estación en Santa María in ca caréca antiguamente de Misa propia, puesto que había sido celebrada en San Pedro durante la noche anterior, terminándose por la mañana de la misma Dominica con la ordenación de los nuevos sacerdotes. Cuando más tarde la celebración nocturna de las Témporas se trasladó a la mañana de sábado, fué compuesta la Misa propia de esta Dominica tomando como base los textos de la semana precedente.

Como materia de meditación nos propone hoy la Iglesia la Transfiguración de Jesucristo, que tuvo lugar en el monte Tabor, según la más autorizada tradición, seis días después que San Pedro había hecho su magnífica profesión de fe acerca de la divinidad de su Maestro, junto a Cesárea

de Filipo.

Con este divino Misterio se robustece nuestra fe, se afianza nuestra esperanza e íalza nuestra caridad. Se robustece nuestra fe, pues afirma e ilumina muchas de las verdades que ella nos enseña. La Santísima Trinidad, en la nube luminosa y la voz celestial. La de la divinidad de Cristo, en el modo de transfigurarse y el testimonio de su Padre — la del cumplimiento de toda la Ley en Jesús, por la aparición de Moisés y Elías — la de la Redención, por el coloquio de Jesús con Elías y Moisés acerca de la Pasión. Se afianza nuestra esperanza, puesto que todo lo indicado antes nos manifiesta claramente cuál sea el objeto y la fuente de nuestra esperanza, y los medios para conseguir lo que ésta nos promete o sea, escuchar a Jesús y cumplir lo que El nos enseña. Inflama nuestra caridad y amor a Jesús, por la majestad divina y belleza humana y sobrehumana que en El brilla, por la impresión que produjo en sus Apóstoles, por las reflexiones que inspira a Pedro: ¡Qué bien estamos aquí!

A más de esto, el hecho de transfigurarse Jesús en la oración nos pone de manifiesto la manera cómo se ha de hacer la oración y su efecto. Manera de hacerla. Soledad con Jesús, apartamiento de las criaturas — elevación del alma a Dios. Efectos: Purifica el alma, le ilumina su inteligencia con luces celestiales, vigoriza la voluntad con energías invencibles y abraza el corazón con incendios de amor; transforma la substancia del alma y sus potencias y, en cierto modo, la diviniza, según aquello del Espíritu Santo: El que se adhiera a Dios se hace un espíritu con El.

## SANTORAL DE MAÑANA

26 de febrero. Lunes de la segunda semana de Cuaresma. — Santos Néstor, obispo, Félix, Fortunato, Diodoro, Papias, mártires; Alejandro, Andrés, Faustino, Porfirio, obispos y Víctor, confesor.

— Estación en San Clemente. — Símbolo — Ornamentos morados.

## SOLEME QUINARIO

Mañana día 26, comienza en la Iglesia de Nuestra Señora de África, un solemne Quinario, en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli). Estos cultos empezarán a las siete de la tarde y se celebrarán con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

## RETIRO ESPIRITUAL

El próximo miércoles día 28, tendrá lugar en la Capilla de las Reverendas Madres Adoradoras, los actos del Retiro espiritual.

# CEUTA AL DIA

## FALLECIMIENTO

Ayer falleció la señora doña María Lara Nuevo a los 62 años de edad. En nuestra ciudad en la que contaba con innumerables simpatías su muerte ha sido muy sentida. Con dicho motivo, sus hijos don Francisco y don José, están recibiendo infinidad de pésames, a los que unimos los nuestros.

## BAUTIZO

En la Iglesia de Benzi ha sido bautizada por vez primera una criatura, oficiando en la ceremonia el Reverendo Padre don Bernabé Perpén, Rector del Santuario de Nuestra Señora de África. A la niña, hija de don Fernando Borbolla Trespalacios, y de doña Mercedes Gil Caballero, se le impuso el nombre de María de las Mercedes.

Fueron padrinos de la criatura don Miguel Casariego, teniente de Artillería y doña Leonor Gil Caballero.

Felicítamos a los venturosos

padres por este grato acontecimiento familiar.

## SEPELIOS

Ayer a las 11 se verificó el sepelio de la niña María Martínez Martín, que falleció a los 12 años de edad el día anterior. Numerosas personas testimoniaron con tan triste motivo a sus padres y demás familiares la expresión de su más sentido pésame a los cuales unimos los nuestros muy sinceros.

También a las 13:30 horas fué trasladado al cementerio de Santa Catalina, el cadáver de don Juan Escarcena Leiva, fallecido a los 80 años de edad en la madrugada anterior.

Numerosas personas figuraban en el duelo, desde la casa mortuoria, y despidiéndose en el lugar de costumbre. Por tan irremediable pérdida sus familiares están recibiendo infinidad de pésames a los que unimos los nuestros.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad  
JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

de la Pía Unión de las Marías de los Sagrarios Católicos: a las ocho y a las 16:30, celebrándose a continuación la Junta ordinaria mensual.

## BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión: media: 767'3.  
Temperatura máxima: 13'8 a las 11,30 horas.  
Idem mínima: 10'3 a las 6,45 horas.

Idem media: 12.  
Humedad relativa: 71 %  
Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad del viento: 33 kilómetros por hora.  
Horas de sol: 8 horas 20 minutos.

Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable.

Estado del cielo: nuboso.  
Estado del mar: marejada.

## Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

## L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO  
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.  
Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

## Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

# "SOLERA COSÍO"

Insuperable



EL SEÑOR

## DON JUAN PEREZ LOZANO

Teniente de Infantería con destino en el Servicio de Automovilismo. Ha fallecido a los 39 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Isabel Teresa Pino Sánchez; hija, Encarnación; hermano, don José (suboficial de Infantería); hermanos políticos, don Joaquín (teniente de Infantería), don Antonio (industrial de esta plaza), doña María y don José Pino (guardia civil ausente); primos, sobrinos y demás parientes y afechos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 15 horas, por lo que les quedarán agradecidos.  
Vivió: Faldas del Monte Hacho. — Zorrillo.

### XXXVII aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Previsión

El próximo día 27, conmemora la Delegación Provincial de Ceuta, junto con todas las demás de España el XXXVII aniversario de la fundación de este meritísimo Instituto.

Destacar en tan señera fecha, la extraordinaria labor que en todos los órdenes de la actividad pública, ha llevado a cabo dicha admirable Institución no es tarea fácil, por la abrumadora y extensa amplitud de su cometido. Nos basta pensar que el Instituto Nacional de Previsión, a través de su Delegación Provincial de Ceuta, ha sido el órgano de eficaz aplicación y defensa de una verdadera política de orientación y mejora social, que ha convertido las más bellas y generosas consignas del Caudillo, en una espléndida cosecha de realidades.

Pensemos sólo en dos aspectos concretos de esta benemérita labor: régimen de Subsidios Familiares y Seguro Obligatorio de Enfermedad. En ambos aspectos, es digno de los mejores elogios, el celo y la laboriosidad del Instituto. Verdadero baluarte de la más humanitaria y cristiana legislación de nuestro Estado, el Instituto Nacional de Previsión, entidad creada para llevar al sero de la opinión española, todo el ansia de cristiana justicia social del nuevo Estado, cumple pronto el XXXVII aniversario de una fundación que ha sabido mantener la ejemplaridad patriótica de su estilo, sin incurrir en el desaliento, ni claudicar ante los obstáculos. El Generalísimo le dió el impulso y le señaló un puesto de lucha, que el Instituto mantiene dignamente y que no ha abandonado.

Este aniversario de la fundación, será una vez más, la solemne confirmación de ese espíritu de justicia social, de la que él es piedra fundamental en la nueva España.

Visite el **BAR RESTAURANTE**  
**Las dos CC**  
LE AGRADARA  
Vinos de Moriles.  
Cocina esmerada  
Millán Astray, 4. Tlf. 274

- 1.º 2.138 permanentes
- 2.º 869 tintes
- 3.º 4.035 peinados

Son los trabajos que lleva hechos en 6 meses la Peluquería BELY que garantiza la especialidad de los mismos.

BELY.—J. A. Primo de Rivera, 15, junto Banco Hispano.

### Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

### Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

## Ayer se verificó la presentación del nuevo alcalde a los empleados del Ayuntamiento

### Hicieron uso de la palabra, el secretario de la Corporación, el presidente de la Comisión de Personal y el señor Ruiz Sanchez

En el día de ayer se celebró en el Ayuntamiento el acto de presentación de todo el personal municipal al nuevo alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, en el salón de actos de la Corporación con la concurrencia de los empleados técnicos administrativos y subalternos.

El secretario general de la Corporación D. Alfredo Meca hizo uso de la palabra, saludando al nuevo alcalde y manifestando que si por presentación ha de entenderse hacer que se conozcan personas que jamás han tenido relación alguna, en este caso no puede denominarse de tal modo el acto que se celebra, puesto que es bien conocido en la casa el señor Ruiz Sánchez. Elogia a dicha personalidad diciendo que su juventud, actividad, inteligencia y don de gentes, son inapreciables prendas para una magnífica labor. Agrega, como caso curioso, que en 20 años que viene desempeñando la Secretaría, trabajando durante ellos con 16 alcaldes, el señor Ruiz Sánchez es el único que ostenta la condición de hijo de Ceuta. Asegura que la colaboración leal y honrada nunca faltó por parte de ellos a las personas que ocuparon la dirección del Municipio; pero que ahora cree poderle ofrecer una cosa más importante: fe y entusiasmo. Termina deseando al señor Ruiz Sánchez que los más amplios horizontes aparezcan risueños y atractivos para que cristalice una gestión tan eficaz y beneficiosa como corresponde al amor que la ciudad a todos nos inspira.

El señor Meca fué muy aplaudido. Después hizo uso de la palabra el presidente de la Comisión de Personal. Dice que la Corporación espera que también los empleados municipales, como

hasta aquí cumplan con su deber, pidiéndoles además una gran cantidad de entusiasmo a fin de que la nueva época municipal que se tiene por delante, quede marcada por el signo de la eficacia. Manifiesta que el nuevo Ayuntamiento, acorazado contra el desaliento, desea engrandecer en todos los aspectos la ciudad y pide a los funcionarios aporten a esta magna obra su esfuerzo y competencia.

Por último, el señor Ruiz Sánchez, dirige la palabra en afectuosos y encendidos tonos, comenzando por saludar a todos los funcionarios en la persona del secretario general, don Alfredo Meca, a quien agradece sus frases de cariño. Agrega que la nueva Gestora llega al Ayuntamiento sin prejuicio alguno, afirmando que, en todos los miembros de la Corporación, anima el deseo de respetar los legítimos derechos de los funcionarios y de preocuparse al mismo tiempo de su mayor bienestar a interior satisfacción a cambio del más recto y celoso cumplimiento del deber, para lo que no cree que jamás tendrá que emplear normas coercitivas pues está seguro que a ese margen de confianza sabrá corresponder cada cual desde su puesto, esperando obtener inteligente y total colaboración. Habla de diversas ideas referentes a la mejor organización del personal. Termina diciendo que los funcionarios municipales, aunque un poco joven todavía, encontrarán en el paternal ayuda, tanto en el orden oficial como en el particular, a cuyo efecto la puerta de su despacho siempre la tendrán abierta, expresando finalmente que va a dar cuenta de dos decisiones: para la primera pide que se le de inmediatamente el nombre del funcionario subalterno de mayor número de hijos, el de mayor antigüedad y el de mejor hoja de servicios, diciendo que tiene el propósito de distribuir entre los tres la primera mensualidad de los gastos de representación de la Alcaldía. La otra decisión consiste, en dedicar un homenaje de afecto a los presentes en la persona de un ser querido y para ello ofrece en el acto un ramo de flores al depositario de la Corporación, don Rafael Orozco García, que dedica a su anciana madre, viuda y madre de dos empleados municipales, diciendo que como da la casualidad de que dicha señora no se encuentra actualmente en la localidad, que el señor Orozco lo deposite, en recuerdo de ella, en las marcos de la que es Madre divina de todos, la Santísima Virgen de África.

Ese rasgo del señor alcalde, que emocionó profundamente a la concurrencia, fué premiado con atronadora salva de aplausos, después de lo cual todos los empleados desfilaron ante el señor Ruiz Sánchez quien les estrechó la mano dirigiéndoles al mismo tiempo frases de sincero afecto. A continuación la Directiva de la Asociación de Empleados municipales ofreció el señor Ruiz Sánchez y tenientes de alcalde una copa de vino español. En resumen, un acto solemne y efusivo en el que se puso de manifiesto una vez más las simpatías del señor Ruiz Sánchez y el afecto y gratitud de su subordinados.

### Anuncios Breves

#### Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 20 por 100 del valor en la tasa.

**POR traslado vendo camas niqueladas. Falange Española 73.**

**SE VENDE un coche de caballo con su tranco, aparejado de cabecera. Razón en esta Administración.**

**COMPRO casa población. Razón, Falange 42, piso.**

#### Alquileres

**NECESITO alquilar habitación o lle céntrica en Villa Jovita. Razón en esta Administración.**

**ALQUILO habitación, cuarto de baño, pensión completa. Ramón y Cajal 3.**

**SE ALQUILA habitación amueblada para matrimonio, derecho cocina, Lobo, 12.**

#### Enseñanzas

**INGLES, francés. Método directo. Ex profesor Centros Superiores. Alfau, 7, primero izquierda. Teléfono 175.**

#### Pérdida

**PERDIDA paquete conteniendo dos metros satén blanco desde Puente Almina a estación ferrocarril. Se gratificará. Razón esta Administración.**

#### Varios

**MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 12. Teléfono 555.**

**MAQUINAS escribir portátiles y oficinas. Comercial Maza.**

**FAJAS Madama X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.**

**GRATIFICARE quien haya encontrado candado en Droguería Roma.**

### Ayuntamiento de Ceuta

#### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento correspondiente a la 9.ª semana  
A partir del lunes 26 y hasta el 3 de Marzo próximo inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, los artículos que se relacionan a continuación, sin corte de cupón alguno por haberse agotado los de las actuales cartillas de racionamiento.

Las panaderías y tiendas de comestibles entregarán a sus clientes las raciones que les correspondan. La identificación del cliente, en caso de dudas, se verificará con la cubierta de la cartilla antigua o la nueva Tarjeta de Abastecimiento.

#### CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Una ración de pan.  
Un cuarto de litro de aceite a razón de 5'20 ptas. el litro.

Cien gramos de café a razón de 12'00 ptas. el kilo.

Doscientos cincuenta gramos de arroz, a razón de 3'20 ptas. el kilo.

Ciento veinticinco gramos de azúcar a razón de 0'55 ptas. la ración.

#### CARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Una ración de pan si se encuentra inscrita la cartilla en panadería.

Doscientos cincuenta gramos de harina blanca a razón de 1'20 ptas. la ración para aquellas cartillas que se encuentren inscritas en establecimientos

Un cuarto litro de aceite a razón de 5'20 ptas. el litro.

Doscientos cincuenta gramos de arroz, a razón de 3'20 ptas. el kilo.

Doscientos cincuenta gramos de azúcar, a razón de 1'10 ptas. la ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan sólo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

#### CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de las tiras de cupones correspondientes a la 9.ª semana se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan sólo facilitado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 24 de febrero de 1945.

El Secretario  
Diego de la Rubia.

### LABORATORIO DE BARCELONA

desearía representante para introducción, Marruecos, especialidades farmacéuticas nuevas en España. Escribir 4955, Vergara, 11. - BARCELONA.

po frases de sincero afecto.

A continuación la Directiva de la Asociación de Empleados municipales ofreció el señor Ruiz Sánchez y tenientes de alcalde una copa de vino español.

En resumen, un acto solemne y efusivo en el que se puso de manifiesto una vez más las simpatías del señor Ruiz Sánchez y el afecto y gratitud de su subordinados.



EL SEÑOR

## DON JUAN PEREZ LOZANO

Teniente de Infantería con destino en el Servicio de Automovilismo.

Ha fallecido a los 39 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Los jefes, oficiales y suboficiales del Servicio de Automovilismo de Marruecos. Al participar tan dolorosa pérdida, ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que se verificará a las 15 horas del día de hoy, quedando por ello agradecidos.

Vivía: Faldas del Monte Hacho.- Zorrillo.



El Ceuta precisa vencer esta tarde al Constanca

No ha desaparecido el fantasma de la promoción

No ha cambiado el panorama. Se dejó escapar la gran oportunidad de Bardín, y la visita del "Constancia" nos sorprende en las mismas condiciones que cuando arribó el Ferrol. En la imposibilidad de dejar escapar un solo punto de "Alfonso Murube". Nuestra victoria sobre los del Infierno solo nos dejó una ventaja particular, derivada esta del mejor cociente y de dos puntos negativos menos, sobre los ferrolanos. Ventaja ésta que la derrota del Ceuta en B-rufin y el triunfo del Constanca sobre el Ferrol, no hace repercutir grandemente en la clasificación final del torneo, por lo que la situación continúa siendo la misma, el peligro no se ha alejado y el fantasma de la promoción continúa acechándonos.

El temor, pues, de ayer ante la visita del Ferrol persiste hoy ante la presencia del "Constancia". Como ya dijimos en otra ocasión, el cuadro balear es uno de los que, pesimamente situados,

Esta tarde en Alfonso Murube en partido de gran trascendencia Ceuta - Constanca

buscamos la tabla de su salvación fuera de su terreno de juego. Un triunfo que lograrse en "Alfonso Murube" hundiría irremisiblemente a nuestro titular, que ahora más que nunca necesita esforzarse — si esfuerzo significa vencer — a uno de los colistas — para que la sorpresa no se produzca en lo que resta de torneo.

Obvio resulta, por tanto, señalar la importancia del encuentro de esta tarde, que el Ceuta se encuentra necesitado de inclinarse a su favor para que su diferencia en la tabla real con este Constanca, y con el Ferrol, el Baracaldo y el Betis no sufra ninguna merma y se haya salvado otro de los más difíciles escollos de la Liga.

Nada, sin embargo, de pesimismo ni desconcierto. De nuestro lado están todas las ventajas para anotarnos estos dos valiosos puntos que esta tarde va a tratar

"Hemos tenido mala suerte y muchas lesiones"

«Venimos a que el Ceuta nos devuelva el punto que nos ganó»

CONSTANCIA ESTA «A LA VISTA»

Para nadie es un secreto la notable diferencia existente entre la clasificación actual del Constanca y la que el año pasado disfrutaban con el mismo número de partidos jugados. Ostentaban grandes aspiraciones para el ascenso. Este año es diferente, las aspiraciones son más modestas: van en caminadas o evitar el descenso y, si es posible, a no jugar la promoción que siempre resulta molesta e incierta...

A Platko, entrenador flamante del equipo, y a Manuel Martínez, delegado, inquirieron la causa de esta marcha anormal del Constanca a través del torneo. La respuesta es la vergara que me había indicado Mergara en la puer

ta del hotel, cuando aún no habían llegado los dirigentes de la expedición. —Las lesiones. Y la mala suerte. Pero, sobre todo las lesiones. Las mejores figuras están ausentes de la alineación desde hace varias fechas, dice el delegado balear. —¿Quizá, también, la ausencia de Corró en la línea media? No. Tuvimos hasta hace dos meses un gran sustituto. Rosalench, cedido en el traspaso de Corró al Barcelona, es un gran medio centro. De sus servicios hemos tenido que prescindir. Se lesionó, de bastante importancia, de menisco. Y ahora le van a operar.

de arrebatarnos el Constanca. So lo es de aguardar que tales beneficios sepan aprovecharse debidamente y que para su consecución se de rienda suelta al más fervoroso y corajudo deseo de vencer. Hoy por hoy nuestras actuaciones — sin ser las que cabría esperar — dicen de encontrarnos más capacitados que los iniquos. Les rebasamos también en moral, cosa que ellos aun no han logrado recuperar totalmente. Sin olvidar que es muy superior al Ferrol y que —recuperado o no— acudiría esta tarde dispuestos a conseguir lo que otros consigieron de "Alfonso Murube", el titular puede y debe vencer y triunfar. Con esta consigna debe irrupir hoy en "Alfonso Murube", donde luego debe también derrochar juego, entusiasmo y coraje a través de los 90 minutos reglamentarios.

Confiamos en que el fantasma de la promoción y las intenciones del Constanca sean cual alerta previsor, sirviendo para espolear el interés y entusiasmo de nuestros muchachos, tan deseosos en estos últimos tiempos de brindar una buena actuación a sus partidarios y que esta tarde pueden ofrecer entregándose con alma a la lucha y buscando insistentemente y machaconamente esa victoria que tan precisa nos es para seguir alejados de los tres últimos y peligrosos lugares de la clasificación. — PEGUAR.

—Miren ustedes. Les advierto que yo nada puedo hacer. Eso hablen ustedes con los jugadores locales. Estoy seguro de que les van a contestar que se veniflan mañana nos hacen una gran falta...

Y nos ponemos de acuerdo. Existe lo que se dice "mutua con presión". —Y de alineación ¿cómo andamos? Platko contesta en su castellano extranjerizante: —La expedición es la siguiente Germán, Companys, Zabala, Sanz, Mendoza, Betancourt, Marculeta, Vergara, Hernández, Espada y Germán. La alineación, en la caseta.

Después la conversación se prolonga acerca de algo que le interesa mucho a los equipos "que vienen": la forma actual del Ceuta. Os doy mi palabra de que no fui indiscreto. JESUS

La Imperial

Cuide su estómago y su humor será excelente.

PASTELERIA-LECHERIA-CONFITERIA

Falange Española, número 27. - Teléfono, 613

ECOS

DEPORTIVOS

"La Imperial", reconociendo que la labor de la línea media es siempre la más ardua y más eficaz de los conjuntos futbolísticos, y teniendo en cuenta que en el Ceuta, cumple el caso todos los partidos con un entusiasmo digno del mayor encomio, obsequiará a la línea media ceutí con tres botellas JEREZ SECO FINO MIURA y un BRAZO DE GITANO, siempre que en el partido de esta tarde colaboren eficazmente por la victoria sobre el CONSTANCIA sirviéndonos como una referencia la opinión del entrenador Sr. Rey.

Mundo

Lácteos

El despacho de leche instalado anexo a la pastelería, permite a la distinguida clientela que frecuenta LA MEJOR PASTELERIA DE CEUTA, tomar el máximo complemento de la merienda. ¡La leche! bebida única e insustituible, al precio de 80 céntimos vaso, hervida.

Por las mañanas se sirve natural al precio de 3 ptas. litro. La leche es la bebida más fácilmente adulterable. La Imperial, quiere decir GARANTIA.

NOTICIAS

DIVERSAS

Siguen agradando nuestros preparados especiales para BODAS y BAUTIZOS, por su preparación, calidad y economía.

Las materias tan exquisitas que llevan nuestras pastas para te, las hacen ser las preferidas del público entendido.

En BOMBONERIA ofrecemos un extenso surtido y próximamente los caramelos mejores de ESPAÑA los venderá la confitería más surtida

LA IMPERIAL

LES MES SUSTITUIRA HOY A GALVANY

El resto es el mismo equipo que jugó en Alicante

ALFONSO REY «AL APARATO»

El optimismo de los entrenadores es siempre lo último que se agota. Esto se lo dijimos anoche por teléfono a Alfonso Rey. El nos dió rápidamente la respuesta y nos convenció totalmente.

—Pero, ¿si es un "arma" que llevo siempre fuera de Ceuta? ¡Cómo no voy a hacer uso de ella en mi propia casa!

Y charlando entre interferencias y cruces de un servicio telefónico que debe abdicar para dar paso a la televisión.

—¿Qué quipo ha designado usted para mañana?

—Los mismos que jugaron en Alicante, con la excepción de Galvany que necesita descanso. No se halla en forma. Y, a propósito de

Alicante, ¿ha leído usted la Prensa levantina?

—Sí. ¿Por qué? —Me alegro. Porque habrá usted visto que jugamos mucho mejor fuera de nuestros dominios que en ellos.

—Sí. Eso parece. Pero, continúe...

—Pues bien. Esto es preciso que lo sepa el público. Creo que esta semana que ha sido parca en comentarios y en frías ironías al equipo, puede iniciarse una etapa que podemos llamar "de convencimiento y entusiasmo". Es necesario que el público se convenza de que el Ceuta no está tan bajo ni juega tan regularmente como lo hace ante sus hinchas. Es preciso suprimir la sátira y los comentarios enojosos que tanto influyen en el jugador. Le aseguro que nuestros muchachos salen al campo bajo el peso de "lo que van a oír" y no dan pie con bola.

—Sí, quizás tenga usted razón en este aspecto. Pero al público hay que convencerlo. Yo le aseguro que la afección ceutí es, ni más

Constancia y Ceuta buscarán con ardor esta tarde el triunfo. Mucho significa este para ambos



Estadio Municipal - Tetuán

Esta tarde

A las 4

Copa Federación Española

Larache-Atlético

Estadio



A. MURUBE

EL DOMINGO.

A las 4,30

TORNEO DE LIGA (Segunda División)

Constancia - Ceuta

HABRA TRENES ESPECIALES DESDE TETUAN

CAFETERAS EXPRES BALANZAS

CAMPEONA

BOMBAS MOTORES P R A T

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRAN RIBEI - Muley Abdasalam. 6. -TETUAN

ni menos, como la de otras partes...  
 La conversación se corta. Cuando se reanuda escucho una voz lejana que habla de no sé qué viaje a Tetuán y de unas acciones en el Rif. Hasta que "vuelve" Rey y ya iniciamos otro tema que no es tan polémico, tan áspero.

—El Constanca—le decimos—viene a que le devolvamos un punto.

—Nada de eso. Creo que se ganará...

Yo le indico un 4-1 para sacarle un pronóstico. Entonces oímos por última vez la voz del entrenador, que dice:

—No tanto. Un 3-1 y ya está bien...

Colgamos el micrófono. Y nos quedamos pensando lo siguiente: ¿Podrá la delantera ceutí contra un trío defensivo que es la más sólida línea del Constanca? ¡Hum!

## Esta tarde en el Estadio Municipal de Tetuán

### Allélico-Larache, en encuentro de «Copa Federación Española»

Buen resultado obtuvo el Atlético de Tetuán, en la jornada anterior, derrotó al Larache en su propio campo, dejando por ello casi decidida la eliminatoria. Muy pocos confiaban en un resultado favorable a los "colchoneros". Estaban aún muy recientes los últimos resultados adversos y la moral del cuadro era deplorable. Pero hubo una reacción, en los muchachos del Atlético. Jugaron con fe en la cancha larachense y el final fue un resultado favorable, que les hace esperar con cierta confianza este encuentro de hoy.

El Torneo denominado "Copa Federación Española", instaurado como todos saben en esta temporada, viene a cubrir muchas fechas, a los Clubs de Tercera División, que de otra forma, al terminar la Liga, quedaban al margen de competiciones oficiales y por ello perjudicados notoriamente en la parte económica. Pero al jugarse el Campeonato por el sistema de la Copa de España, es decir, por eliminatorias, si se quiere continuar, hay que hacer un esfuerzo grande desde el primer momento, para ir dejando en la cuneta, a cuantos cuadros toquen en suerte.

Una buena actuación en la "Copa Federación", puede servir de mucho al Atlético. Todos los buenos aficionados recorda-

rán, que hace dos temporadas, el C. F. Barcelona, después de unas actuaciones desastrosas, se clasificó en los últimos lugares y por ello, condenado a jugar el encuentro de promoción. Todo era consternación en el buen cuadro catalán. Llegó la Copa del Generalísimo, y ese mismo equipo que había hecho unos partidos tan catastróficos, se enmendó de tal forma, que llegó a clasificarse Campeón, al vencer en la final al Atlético de Bilbao.

Una semana después, tuvieron que jugar el encuentro de promoción, y como es lógico, su victoria fue aplastante. Se dio el caso paradójico, que el cuadro que acababa de obtener el más preciado título nacional, tenía que jugarse a cara y cruz, el derecho a permanecer en la categoría de los mejores. Esto puede servir de ejemplo en nuestros jugadores.

Si el conjunto "colchonero", lograra una brillante clasificación en la "Copa Federación Española", iría al encuentro de promoción, con una moral tan elevada, que sus seguidores no tendrían nada que temer, en cuanto al resultado. Por ello, es preciso, el eliminar al Larache, vencéndolo hoy sin discusión. Apartando desde el primer momento, confianzas estúpidas que a nada conducen, máxime teniendo en cuenta, que el conjunto del Lukus, es codicioso y joven, siempre dispuesto a aprovechar el menor descuido, para inclinar el partido a su favor.

Se espera que los aficionados tetuanes, acudan hoy al Estadio, dispuestos a no regatear su aplauso a los jugadores que defienden los colores blanquirojos. Alentáralos desde el primer momento y que no ocurra el lamentable espectáculo de ver una afición completamente indiferente, como si lo que ocurriera en el césped, no interesara a nadie.

Es muy probable, que frente al Larache, forme el Atlético en la misma forma que el domingo anterior. Quizá se incluya a Bermúdez en la defensa, ya que Villarín se encuentra tocado y es probable que no pueda actuar.  
**ROGELIO**

### ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir 100 chaquetones de paño azul tina, forrados de balleta azul y 75 trajes de agua compuestos de chaqueta, pantalón y sombrero, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les pueda interesar presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Oficina del mismo, antes del día 10 del próximo mes de marzo, de cuya residencia se informará solicitándolo del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 20 de febrero de 1945  
 El Capitán Jefe,  
 José Gallego Rivero

Habrá **AUTO-VIA** PARA EL **CONSTANCIA-CEUTA** Billetes Agencia Rauda

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

### COFRADIA DE JESUS DE MEDINACELI

Reparto de pan a los necesitados

Con motivo de la celebración del primer viernes de marzo, tradicionalmente dedicado al Santísimo Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli) por la cofradía del mismo nombre se ha organizado el reparto de quinientas raciones de pan entre los necesitados de la feligresía de San Isidro. El reparto se llevará a cabo en la misma parroquia a la hora que oportunamente se anunciará. Se repartirán vales a los necesitados, para recoger dichas raciones de pan.

Justo es hacer destacar que este reparto es factible, gracias a las gestiones realizadas por S. E. el general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar y hermano mayor honorario de la mencionada cofradía, el cual ha sido secundado admirablemente por el delegado especial de Abastecimientos, señor Bezar.

Presentación en el Campo de Gibraltar y Marruecos del famoso diestro mejicano

### CAIDA DESGRACIADA

En la Bajadilla dió una caída la vecina del indicado lugar Juana Domínguez Márquez, de 27 años de edad la cual fué asistida en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de diferentes lesiones que fueron calificadas de pronóstico reservado.

### DEPORTES

Damos a continuación la clasificación actual de los equipos que toman parte en el campeonato local: Campo de Gibraltar: 3; 3; 0; 0; 12; 2; 6.—Español: 3; 2; 1; 0; 6; 5; 4.—Corchera: 3; 2; 1; 0; 9; 8; 4.—Automovilismo: 3; 1; 2; 0; 11; 7; 2.—Imperio F. de J.: 4; 0; 4; 0; 3; 19; 0.

### EL TORNEO DE EDUCACION Y DESCANSO

El pasado domingo tuvimos encuentros del torneo de Educación y Descanso para el campeonato nacional de la Obra.

San Roque-Algeciras, terminó con el triunfo local por seis a uno y el de La Línea y Grupo de Empresa de E. y D. de Corchera Española de Algeciras con el triunfo igualmente local por 3 a 1.

Montilla.

## TOROS en ALGECIRAS

El domingo 11 de marzo de 1945

### LOS CULTOS DE LA COFRADIA DE NUESTRO PADRE JESUS DE LA BUENA MUERTE

En la parroquia de Nuestra Señora del Carmen han dado comienzo los cultos que a la venerable imagen de Nuestro Padre Jesús de la Buena Muerte dedica la Hermandad del mismo nombre y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

Ocupa la cátedra sagrada el muy Rvdo. Padre don Luis Fernández Cala, superior del Convento de los Carmelitas Calzados de Sevilla.

### DELEGACION DE CIEGOS

El número premiado en el sorteo de los Ciegos del día 20 lo ha sido el 218.

### CONCIERTO DE LEOPOLDO QUEROL

Definitivamente ha sido fijada la fecha del próximo martes día 27, para la celebración del anunciado concierto a cargo del pianista Leopoldo Querol, que tan brillantes éxitos ha obtenido en su recentísima tournée por el Norte de Africa y principalmente en la plaza de Ceuta.

## ARRUZA

Con PEPE BIENVENIDA y ALBAICIN y ganado de Tres Palacios, de Salamanca.

Vapores especiales de Ceuta, Tánger y Gibraltar

Para comer naranjas con todo jugo pidalas **BOLERO**

Marca BOLERO de venta en todos los establecimientos de fruta

## J. Peiro Artal OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN CONSULTA DE CINCO A SIETE

## Fernando Bertuchi MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8 G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

**Constancia Ceuta No se pierda este buen encuentro. Esta tarde, en el Estadio a las 4 y media**

**Dominguez arbitraré el encuentro Constancia-Ceuta**

**Y Cozar dirigirá el partido entre el A. Tetuani y Larache**

Madrid. — Para arbitrar el partido de II División entre la S. D. Ceuta y el Constanca ha sido designado el señor Domínguez El partido entre el A. de Tetuán y Larache C. F. será dirigido por el señor Cozar.

Cruella arbitraré el encuentro Mallorca-Hércules — ALFIL.

**Molina S. L.** Electricidad Juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

El aficionado tetuani podrá disponer de un **AUTO-VIA** SALIDA A LAS 15 HORAS

DE BARCELONA...

## ANGEL

trae a Ceuta el último grito en permanentes y peinados

## Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología Jefe del Servicio en el Hospital Militar Laboratorio de análisis Jáudenes, 1, segundo derecha

## Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología Consulta de 4 a 6 Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Alcohol puro 96° litro 13.75  
 Alcohol para quemar 8.75

**PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ**  
 Puente Almina, 6

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-5-3

## COMUNICADO ALIADO

### Entre el Rhin y el Mosa los aliados ocuparon Moyland

Se han efectuado nuevos avances al sur del ferrocarril de Goch a Uden

### SE HA OCUPADO SCHOENBACH, EN LA ORILLA OCCIDENTAL DEL SARRE

Cuartel expedicionario aliado, 24. — Comunicado: "Entre el Rhin y el Mosa los aliados han ocupado Moyland otras unidades han efectuado nuevos avances al sur del ferrocarril de Goch y de Uden, reanudándose la ofensiva a través del Roer y conquistándose Rurich, Glimbach, Genevich y Boslar en la región de Linnich.

Se ha limpiado Julich de enemigos a excepción de la ciudadela y parte norte de la ciudad. Se ha ocupado Selgersdorf. Al norte de Duren se ha limpiado Nuchem y Stammelm, lu-

chándose en Birkersdorf y Duren contra creciente resistencia enemiga.

Los cruces del río se realizaron en botes de asalto y otras embarcaciones, avanzándose dos kilómetros y medio a lo largo de un frente de nueve kilómetros y medio al suroeste de Prum, conquistando Kopscheid, Lauperath, Kratuscheid, Heilbach y Ammeldingen.

Más de ciento setenta carros enemigos fueron destruidos por los cazas bombarderos, averiando a otros muchos.

Se ha conquistado Jucken, a seis kilómetros y medio al este de Dasburgo y se ha avanzado 1.200 metros más allá de dicha población.

Se ha progresado tres kilómetros en un frente de seis y medio de extensión, ocupándose Preischeid y Affler en la región sur de Dasburgo.

Se ha llegado a la región boscosa situada a tres kilómetros al nordeste de Vianden.

Más al nordeste se ha conquistado Obergreckler y Sinspelt.

Se lucha casa por casa en Oeckfen, al norte de Sarreburgo.

En esta zona se ha cruzado el río y fué rechazado un contraataque enemigo apoyado por tanques en Serrig, en la orilla oriental del Sarre.

Se han realizado nuevos progresos en las operaciones de limpieza de Forbach, donde se registran duros combates. Los restos de tropas enemigas han sido rechazados en la parte oeste de la ciudad.

Más al este se rechazaron cuatro contraataques enemigos, dos de ellos realizados con el apoyo de tanques.

Se ha ocupado Schoenbach, en la orilla occidental del Sarre.

En la orilla oriental, a cinco kilómetros al sur de Sarrebrück continúa la encarnizada lucha en los suburbios meridionales de Buringen capturándose dos mil seiscientos prisioneros.

El comunicado da cuenta de numerosas acciones contra los objetivos enemigos del campo de batalla y destruyeron.

Se destruyeron más de mil quinientos vagones y numerosas locomotoras, cortándose vías férreas en numerosos puntos. — EFE.

Cuartel aliado del Mediterráneo, 24. — Comunicado:

"Los norteamericanos y consolidado sus posiciones en Monte Torracia y Monte Castello rechazando nuevas tentativas del adversario, para reconquistarlos.

En el resto del frente no ha variado la situación.

El comunicado da cuenta de numerosos ataques aéreos contra los objetivos enemigos de Austria, norte de Italia, línea del Brennero y Yugoslavia.

Se cortaron las líneas férreas en 79 puntos.

Se efectuaron 2.300 salidas. Dos aviones enemigos fueron destruidos en el aire. No han regresado diez de los nuestros. — EFE.

### La ofensiva norteamericana en el oeste

#### Los aliados llegaron a Baal

Londres, 24. Los aliados han llegado a Baal, cinco kilómetros y medio más allá del Roer, dice el enviado de Reuter. Se ha tomado, en el primer día de ofensiva, 15 poblaciones alemanas y se han capturado 1.400 prisioneros. — EFE.

Londres, 24. — Se han conquistado Baal, Korrenz, Erolch y Hambach en un avance de cinco kilómetros y medio al este del río Roer, anuncia el enviado de Reuter. Añade que la profundi-

dad general de la cabeza de puente establecida en la nueva ofensiva es de 3.200 metros.

Se han capturado 1.400 prisioneros.

Seis contraataques alemanes han sido rechazados anoche.

La ofensiva se desarrolla satisfactoriamente.

Los alemanes han reaccionado rápidamente ante los nuevos empujes norteamericanos, pero no han podido reunir las suficientes fuerzas para contener el avance. — EFE.

## EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, núm. 13

### LA FESTIVIDAD DEL MULUD

S. A. I. el Jalifa sale a la Mezquita Grande  
Con motivo de celebrarse hoy el comienzo de la festividad del Mulud, conmemorativa del nacimiento del Profeta, en la noche de ayer S. A. I. el Jalifa de la Zona, Príncipe Muley Hassan, salió a pie, acompañado de su Gobierno, chambelán, kaif del Mexuar bajá de Tetuán y otros numerosos musulmanes notables y altos jefes de la administración jalfiana con dirección a la Mezquita Grande.

Las calles que atravesó S. A. I. estaban profusamente iluminadas y miles de musulmanes se encontraban en ellas, tributándole una entusiasta acogida.

Terminadas las preces de ritual, S. A. I. el Jalifa se dirigió de nuevo al Mexuar, tributándole otro calurosísimo saludo.

### LA FIESTA DE LA HEDIA

Proximamente el jueves próximo tendrán lugar en la Plaza de España la tradicional ofrenda de la Hedia, por parte de todos los bajás, caides y demás autoridades musulmanas de las ciudades y campos de esta Zona a S. A. I. el Jalifa a quien entregarán valiosos regalos.

Con este motivo se espera la llegada a nuestra ciudad de todas aquellas autoridades acompañadas de sus respectivos interventores regionales, comarcales y locales.

Aquella noche se celebrará la comida con la que S. E. el Alto Comisario obsequiará a aquellas autoridades y otras españolas del Protectorado.

### ACCION BENEFICA

Con motivo de la festividad del Mulud serán entregados diversos donativos de comestibles y metálico a numerosas familias indigentes musulmanas de la plaza, a cargo del Fondo de Protección Benéfico local, administrado

por la Junta de Servicios Municipales.

### MARCHA DEL CONSUL DE ESPAÑA

En el día de ayer emprendió su viaje a Madrid acompañado de su distinguida esposa el que hasta ahora ha desempeñado el cargo de cónsul de España en Tetuán, distinguido diplomático, Ilmo. señor don Francisco Campos Arava.

### S. E. EL GRAN VIZIR CUMPLIMENTA A S. A. I. EL JALIFA

Restablecido de la grave enfermedad que durante algún tiempo le ha retenido en el lecho, en la tarde de ayer cumplimentó a Su Alteza Imperial el venerable musulmán, Excmo. señor Sid Ahmed El Gam-mia, Gran Vizir del Gobierno Jalfiano.

A su vez S. E. fué saludado por los Excmos. señores ministros de Habús y Justicia Islámica, altos jefes de los departamentos jalfianos e infinidad de musulmanes notables.

Nos congratulamos de la feliz mejoría que S. E. el Gran Vizir ha experimentado, deseándole un completo y total restablecimiento.

### VISITA DE S. E. EL TENIENTE GENERAL ORGAZ A LA YEGUADA JALIFIANA

En la tarde del viernes S. E. el teniente general Orgaz visitó en las cercanías de Jandac El Zinat la yeguada jalfiana, establecido agropecuario instalado en aquellos territorios Majzen merced a iniciativa suya.

Allí le esperaban los Excmos. señores generales Galera, Ríos Capapé, Múgica, Lagarde y López Valenía, delegados y subdelegados de distintos servicios de la Administración de la Zona y otras autoridades.

S. E. inspeccionó detenidamente todos los servicios de la magnífica casa-cortijo y dependencias de la Yeguada, quedando muy satisfecho del funcionamiento de aquellos y haciendo atinadas observaciones sobre la marcha de todos ellos para la mejor selección de los ganados.

Fué obsequiado seguidamente con un aperitivo.

Esta Yeguada está instalada en una finca de 290 hectáreas que ha sido necesario roturar, pues estaban invadidas por vegetación silvestre. Hay sembrado trigo y otros cereales para pastos y se han formado grandes prados con trébol y esparceta.

También se han levantado diversas casetas para el almacenaje de heno seco.

Es un establecimiento que contribuirá poderosamente al fomento de la cría caballar en la Zona y la Delegación de Asuntos Indígenas por en su organización y desarrollo un magnífico celo.

### El director del Instituto británico en Madrid visita al arzobispo de Santiago de Compostela

Lisboa, 24. — Los periódicos dan cuenta de una visita hecha al arzobispo de Compostela por el director del Instituto británico en Madrid como hecho de relieve en las relaciones anglo-españolas. También informan que importantes donativos han sido hechos al pueblo polaco por el gobierno español. — EFE.

## El Dr. Pedro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

Ex-jefe de los Servicios de Laringitisología.

Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenidas

Cónsul Morphy, 12-2.-1.-Teléfono 112. TETUAN.

## Dr. Antonio Vázquez Solana

### CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3  
Antiguo callejón de la Botica



LA SEÑORA

## Doña María Lara Nuevo

Ha fallecido a los 62 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Francisco y don José (del Comercio de esta plaza); hijas políticas, doña Mercedes Jiménez y doña Dolores Forsatí; hermana, doña Rafaela; nietos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 12 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.  
Vivió: Sevilla, 15.

### Numerosos prisioneros civiles son rescalados por los norteamericanos en Luzón

Cuartel de Mac Arthur en Filipinas, 24. — Comunicado:

"Dos mil cien prisioneros civiles han sido por los norteamericanos puestos en libertad en la cárcel de Los Baños, en Luzón.

Se trata de una segunda operación de esta clase realizada detrás de las líneas japonesas. Los prisioneros se rescataron en un audaz golpe de mano que realizaron los paracaidistas, infiltrándose cuarenta kilómetros en la retaguardia nipona. — EFE.